

校訓 至誠

最高のまごころ

育成する力：真理探究、勤労愛好、責任を重んじる、自主・協同
学校教育目標：夢や志を抱き 自立して未来を生き抜ける
こころ豊かな人づくり

朝来市立生野中学校 令和3年4月5日

生野町真弓 10番地 | 電話 679-3063

HP: <http://www.asago-city.ed.jp/ikuno-jhs/>



3年生と保護者だけの卒業式

第74回卒業証書授与式が、3月10日、BGMによる卒業生入場から始まりました。今年もコロナの関係で、3年生とその保護者のみでの開催でした。呼名のトップは、足立隼人さん。静まりかえった会場に響き渡る高らかな「はい!」の返事は、夢と希望に溢れたものでした。そして、在校生代表として先輩への思いを感動的にまとめた宮武聖奈さんの送辞。次に、三年間の思い出と共に家族や先生への感謝の気持ちを綴った松本周祐さんの答辞と続き、感動に包まれた式典は滞りなく閉じることが出来ました。卒業生たちが、大きく羽ばたいていってくれるよう応援します。



リモートによる3.11追悼集会

2011年3月11日、東日本大震災が発生しました。そこで、同じ3月11日、被害に遭われた方々を追悼する集会を校内放送で実施しました。つい先日にも、東北を中心に大きな地震が発生しました。地震は、いつも突然で、予告なしにやってきます。当然、どこで起こるのかも不明です。今後、発生することが確実視されている南海トラフ巨大地震。そこで大切なことが、「備える」こと。発生をあらかじめ想定して防災及び減災の準備を整えておくなどの「備え」が必要だと思います。そして、何よりも命を守っていくことが一番重要だと考えます。

こうした行動が、これまで私たちが経験した甚大な災害を「忘れない」ということだと思います。



感謝

令和3年3月31日をもって、定年退職を迎えました。2年前に始まった生野中学校での勤務は、私にとって、思い出多いものとなりました。在職中は、台風や猛暑、新型コロナなどにより、多くの行事が中止や縮小となりました。その度に、生徒や保護者の皆さんはもちろんのこと、地域の方々を支えられ、ご指導いただき、勤めることができました。現在、生野町では、少子化が大きな課題となっていて学校だけでは解決できないことも表面化するようになってきました。「教師は風の人」「地域は土地の人」と言われるように、地域でも子どもたちを育てていかなければならない時代となっています。今後、私も地域住民の一人として、子どもたちの成長に携われればと考えています。

2年間、多くのご支援やご指導を頂戴しましたことに感謝を申し上げ、退任の挨拶といたします。



表彰関係

- ◎男女バレーボール但馬選手権大会
初戦敗退:対大屋中 0 vs 2
- ◎朝来市岩津ネギ料理コンテスト:
特別賞 佐竹海音(1年)
- ◎兵庫県優良PTA表彰:
県教育長より、生野中学校PTAが優良団体として、表彰され、石井PTA会長が、受領されました。



<4月の行事予定>

7日	水	令和3年度1学期始業式
8日	木	令和3年度入学式 13時30分開式 (新入生と保護者のみ)
30日	金	授業参観日、PTA総会